

MARCHE DU VENDREDI 10 SEPTEMBRE 2021

Pour cette marche de reprise nous nous sommes retrouvés quatre adhérents à la plage de la Braie à Notre Dame de Monts sous un ciel bleu et un soleil superbe nous permettant de profiter de l'île d'Yeu à l'horizon.

Bien qu'en comité restreint cela ne nous a pas empêché de passer un agréable moment ensemble dans la bonne humeur et l'humour. Notre guide Christiane – grande marcheuse – nous avait préparé un circuit de 5 300 kms entre plage à marée basse désertée des touristes, chemin du littoral plutôt étroit et sinueux et forêt domaniale des pays de monts. Itinéraire intéressant pour la diversité de ses paysages.

Elle a tenu à nous faire découvrir sa « mare préférée » qui a permis à notre récente adhérente Lydie « peintre et sculpteur » d'être inspirée devant les nénuphars pour commencer une nouvelle toile. Promis elle nous la montrera....



Jean-Louis devant rentrer sur St Gilles Croix de vie ne nous a pas accompagnés chez Christiane et Richard qui nous ont offert cidre et gâteaux au bord de la piscine. Merci pour leur accueil.

